
 
 

 

 

 

Présents : Catherine Vessy; Franck Dombarthoumieux ; Jean Pierre Brugère ; Monique Testut 

Martine Lagarrigue ; 

Absents : Charles Aris ; Julien Daugy 

Intervention de Catherine VESSY : 

Informations sur le budget  

- Gros emprunt sur le budget 2024  pour l’école à rembourser, le calendrier des travaux a été 
tenu. 

- Il n’y aura aucune nouvelle demande de subvention  du département inscrite au Budget 2024 
car il est en difficulté. 

- Pour le fonctionnement il y a très peu de marges avec des dépenses obligatoires 
incompressibles 

La voirie coûte cher, il y a des investissements prévus et aussi des imprévus : 

- Changement du lave-vaisselle de l’école 5 000€  

Pour la voirie : le maître d’œuvre est le cabinet ADEXIA qui prend les commandes pour les travaux de 

réparations, il estime le coût et établit le programme à lisser sur plusieurs années. 

Les opérations sont choisies en commission municipale, puis passent en conseil municipal privé où les priorités 

sont définies. 

Il y a consultation des différents devis des entreprises et choix de l’entreprise. 

Cela prend du temps : Décision de travaux en avril 2023, délibération en mai, bon de commande en juillet, 

début des travaux en septembre 2023. 

Pour les travaux le budget est de 100 000 € 
 

- Travaux non prévus :  

• Allée de l’Hermitage, trou dans la chaussée : coût estimé : 25 450€ HT 

• Allée Lamothe, réfection coût estimé : 27 750€ HT 

• Allée de Berduquet, réfection coût réel car fait : 50 000€ HT 

• Avenue de Dupoy trous dans la chaussée coût estimé : 16 500€ HT 

• Avenue de Dupouy réfection coût estimé : 50 000€ HT 

• Avenue Vinagrey réfection+ fossé+ réseau   

eau pluviale 

• Avenue de Moutille chaussée, stationnement 

coût estimé : 80 500€ HT 

en chicane coût réel en cours 13 000€ HT 

• Parking les tilleuls coût estimé : 10 000€ HT 

• Parking bois Desfonseau coût estimé : 12 000€ HT 

• Parking Jean Robert A aménager 

 
- Problème de stationnement entrées et sorties scolaires. 

Les entrées et sorties se font du côté de la bibliothèque. 

Plaintes de certains parents du fait qu’il n’y a pas assez de places pour se garer. 

En fait en tout, autour de l’école, à 4mn à pied maximum, il y a 184 places : bourg, stade, roseraie. 

5 agents sont mobilisés pour la sécurité et aider l’accompagnement des enfants en classe : les parents ont la 

possibilité de déposer leurs enfants devant l’entrée principale de l’école et un agent emmène les enfants en 

classe. Un courrier a été transmis aux parents via le cahier scolaire. Environ 6 à 7 enfants sont confiés à 

l’agent. 

-  

 

 

Compte rendu de la réunion Référents du 26 janvier 2024 



Antenne relais Bouygues 

L’état interdit les zones blanches. 

Le conseil municipal a voté contre l’installation d ‘une antenne sur un terrain municipal. 

Il y a toujours le risque qu’un terrain privé y soit favorable vu qu’il y a un apport lucratif 

Le fait que l’église soit classée, cela n’empêche pas l’installation d’antennes. 

- Commerces à Cénac 

Changement de pizzaiolo, le nouveau s’installera tous les mardis, il propose aussi de faire des pizzas à domicile 

pour des repas. 

Il y a aussi un commerce de plats cuisinés à base de poisson. 

L’éclairage du boulodrome est en cours 

Secteur 2) Retour de Monique Testut 

- Est-ce que la déchèterie va continuer à prendre des déchets verts ? 

Réponse de Catherine Vessy. JP Brugère va se renseigner. 

- Trottoirs avenue de Moutille : 

- Haie à tailler, au niveau du bois de Desfonceau, vers la pompe de relevage. 

- Odeur d’égout avenue Montgirard 

Réponse de Catherine Vessy: le SIEA connait bien ce sujet, il faudrait refaire tout le réseau d’assainissement qui est 
devenu obsolète avec le temps.  

- Problème par rapport à l’extinction des éclairages la nuit lors des concerts, ciné-club ou autre car 

difficulté de rentrer à pied sans lumière. 

Réponse de Catherine Vessy: solution difficile à trouver. Une solution par panneau solaire serait très chère : 

7 000€ par tête d’éclairage. 

- Le dépôt de bouteille est fermé avenue de Moutille. 

- Est-ce que la municipalité va prévoir des compost publics ? 

 
Secteur 5) Retour de Martine Lagarrigue 

 

- Décharge de feuilles mortes avenue Dupouy  

- Réponse de Catherine Vessy: il y a malheureusement des dépôts sauvages d’électroménager, 

de gravats régulièrement que l’équipe technique municipale ramasse alors que cela ne relève 

pas de ses tâches.  

- Il serait bien qu’il y ait une poubelle à l’arrêt de bus du pin franc, il reste des gaines apparentes sur le 

côté. 

Réponse de Catherine Vessy: on va prévoir une poubelle, pour l’instant pas de déchets parterre. 

Les gaines sont en attente. 

Pour information le transformateur de l’entrée du lotissement prend l’eau, il va être changé et 

déplacé de quelques mètres, il sera plus imposant. 

Il reste un chêne mort à abattre allée du pin franc. 

Informations CAB 
 

Il y aura des subventions du conseil départemental pour l’aménagement du Bourg. 
 

Etapes nécessaires pour le bon déroulement d’une CAB 

1) Recherche d’une étude 

Plusieurs cabinets ont été auditionnés et le conseil municipal a choisi. 

2) Diagnostic 

Etudes des anciennes études et du PLU 

3) Proposition à partir des remontées du Comité de pilotage :  ELU+ 

référents+ commerçants + habitants qui ont souhaité participer. 

 
Prochaine réunion de référents mairie : Le 8 mars 2024 à 11H 

Mails des élus avec qui vous serez en contact : 



• Jean-Pierre Brugère (Voirie - urbanisme) : jp.brugere@cenac33.fr 

• Jean-François Auby (voirie - urbanisme) : jf.auby@cenac33.fr 

• Guillaume Seigue (responsable référents + communication) : g.seigue@cenac33.fr 

• Laëtitia Daney (budget) : l.daney@cenac33.fr 
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